



FGR debe esclarecer caso del rancho Izaguirre en Teuchitlán, Jalisco: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (SANDRA GONZÁLEZ).- **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena, dijo que se debe exigir que la Fiscalía General de la República realice las dirigencias indispensables para que se esclarezca el caso del rancho Izaguirre, en Teuchitlán, Jalisco, al que calificó como una tragedia y hecho vergonzoso.

“Tenemos que exigir que la Fiscalía General de la República realice las dirigencias, todas las que sean indispensables, con motivo de ese hecho de tragedia, vergonzoso, que sucedió en Jalisco. De manera personal creo que se va a aclarar, confío en que la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, va a encabezar todo este esfuerzo de exigencias de la aclaración, para que no quede dudas y que tenga que lograrse llegar hasta las consecuencias que se tengan que llegar.”



https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/ETkmHrl2pxRCk8sH7sAiiZQBFL2CwQxA_MBAAnrGjAMHjneQ?e=ms28XE